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Durante i controlli dei carabinieri, arrestato uno straniero irregolare. Denunciato un giovane algerino con permesso di soggiorno intestato ad un cinese

Estorceva denaro per comprare droga
SANTA MARIA DEGLI ANGELI -
Per comprarsi la droga aveva comincia-
to ad estorcere denaro alla propria fa-
miglia. Ma i soldi che riusciva a ricava-
re non gli bastavano e aveva deciso di
allargare le minacce anche ad altre per-
sone, tutti commercianti della zona. 
Ma qualcuno, esasperato, ha richiesto
l’intervento dei carabinieri che hanno
fermato il ragazzo.
Si tratta di un 32enne di Santa Maria
degli Angeli, già da tempo noto come
tossicodipendente. I carabinieri sono in-

tervenuti gestendo la situazione insieme
ai servizi sociali della zona che sono sta-
ti chiamati ad intervenire per far fron-
te alla situazione che non riguarda so-
lamente l’ambito giudiziario.
Negli ultimi giorni, inoltre, sono stati
intensificati i controlli dei carabinieri
per quanto riguarda il fenomeno del-
l’immigrazione clandestina. 
In particolare, le zone prese di mira, so-
no quelle nelle vicinanze della stazione
di Santa Maria degli Angeli e di Bastia
Umbra dove è stato arrestato un giova-

ne marocchino, già espulso nel ottobre
2006 e che da allora si era reso irrepe-
ribile. Al momento del controllo, l'uo-
mo ha presentato documenti falsi, mo-
tivo per il quale è stato anche denun-
ciato.
Sempre a Bastia, i militari della stazio-
ne hanno controllato un ragazzo sorpre-
so alla guida della propria auto in sta-
to di alterazione. Nel corso della per-
quisizione è stato trovato un involucro
contenente  un grammo di eroina. Im-
mediata il ritiro della patente e la se-

gnalazione dell'uomo alla Prefettura co-
me tossicodipendente. 
A S. Maria degli Angeli sono stati, in-
vece, effettuati, alcuni controlli ad am-
pio raggio. Durante l’attività, 3 cittadi-
ni stranieri sono stati denunciatiper al-
cune irregolarità nei documenti di sog-
giorno.
Uno, tra di essi, precisamente un gio-
vane di origine algerina, è stato denun-
ciato anche per aver esibito un falsoper-
messo di soggiorno intestato ad un cit-
tadino cinese.Una pattuglia dei carabinieri

Un bando pubblico

per le piccole imprese
ASSISI - L'assessore  allo svilup-
po economico, Franco Brunoz-
zi, rende noto che la Regione
Umbria, ai sensi della legge
266/97, ha pubblicato  il ban-
do per la concessione di contri-
buti per la riqualificazione delle
medie e piccole imprese operan-
ti nel settore del commercio sia
su area privata che su area pub-
blica  Il contributo copre fino al
30% delle spese ammissibili pre-
viste dall'art. 4 del bando quali
ampliamento, ristrutturazione,

trasformazione di immobili,
istallazione sistemi di sicurezza,
acquisto di beni mobili stru-
mentali, realizzazione marchi di
qualità  innovazioni tecnologi-
che, riconversioni aziendali. 
Le relative domande dovranno
essere  formalizzate, utilizzando
lo schema  predisposto dalla Re-
gione e indirizzate ai centri di
assistenza tecnica riconosciuti. Il
modello di domanda  può esse-
re estratto dal  sito www.regio-
ne.umbria.it. 

Il progetto della Comunità montana prevede una valorizzazione dei percorsi naturalistici per il turismo

Fiume Tescio, tutti i criteri per i prossimi interventi
ASSISI - Oggi verrà presentato nella Sala
Consiliare del municipio di Bastia Umbra
lo studio multidisciplinare per la protezio-
ne idraulica ed ambientale del bacino del
fiume Tescio. 
Il lavoro ha affrontato le problematiche
ambientali ed idrauliche del bacino del fiu-
me Tescio, ha fissato i criteri-guida delle
azioni ed ha stilato le priorità relative agli
interventi stessi. 
Il presidente della Comunità Montana
Giancarlo Picchiarelli si dichiara soddisfat-
to e spiega che "lo studio non si limita ad
un aspetto puramente tecnico che pur era

necessario e fondamentale. E' stata nostra
intenzione affrontare i problemi legati alla
salvaguardia paesaggistica prima sul fronte
dell'assetto del territorio ma successiva-
mente sul versante della valorizzzazione
dell'area interessata. L'analisi attenta e ac-
curata ci ha permesso infatti di scoprire
scorci suggestivi che vanno difesi ma an-
che vissuti." L'intenzione della Comunità
Montana è stata infatti quella di valorizza-
re e promuovere i percorsi esistenti come
motivo di attrazione sia locale che turisti-
ca.
Da un punto di vista tecnico lo studio fat-

to, mai realizzato fino ad oggi, supera i li-
miti di un approccio mono disciplinare e
affronta in modo integrato i diversi aspet-
ti che interessano la gestione, la manuten-
zione e la conservazione di un sistema
complesso come quello del bacino del Fiu-
me Tescio. L'auspicio dei diversi Enti ter-
ritoriali coinvolti è che il lavoro svolto pos-
sa essere utilmente impiegato per la realiz-
zazione delle opere progettate nel quadro
programmatico proposto e possa servire al-
la conservazione e valorizzazione del Fiu-
me Tescio e delle sue numerose risorse sto-
rico-ambientali.  

ASSISI - Ad alcuni cittadini
non piace l'ultima disposizio-
ne in merito agli uffici ana-
grafe di Assisi e Petrignano. 
A partire da lunedì, infatti,
cambieranno orari e giorni
d'apertura dei due uffici, co-
me scritto in un cartello af-
fisso sulle porte d'ingresso di
entrambe le strutture. 
Ad Assisi il servizio sarà aper-
to il lunedì, mercoledì e ve-
nerdì, dalle 8,30 alle 13,30;
nella frazione, invece, il mar-
tedì ed il giovedì, sempre dal-
le 8,30 alle 13,30. Una dispo-
nibilità decisamente diversa da
quella attuale, che vede l'aper-
tura dell'ufficio di Assisi per
cinque giorni su sette: dal lu-
nedì al  venerdì mattina oltre
all'orario pomeridiano (15,30-
17,30) del martedì e giovedì.
In più, contemporaneamente,
l'ufficio di Petrignano restava
aperto dal lunedì al venerdì
dalle 8,30 alle 13,30. 

"E' pur sempre un servizio in
meno, nel senso che viene di-
mezzato. Non credo porterà a
niente di buono, visto che si
tratta di uffici in cui il flusso
degli utenti è piuttosto con-
sistente. A volte bisogna fare
la fila adesso, figuriamoci da
lunedì". 
Questa la considerazione di
un uomo (tutte le persone in-
tervistate hanno preferito ri-
manere anonimi) , residente a
Palazzo. Secondo un altro, di
Petrignano, è "un atto arro-
gante da parte di chi coman-
da: comandano loro e decido-
no tutto loro, -dice, spiegan-
do che con quel "loro" inten-
de gli amministratori - cosa
più grave è che non sapeva-
mo niente fino a non molto
tempo fa: potevano avvertirci
ma non c'è colloquio. 
Non abbiamo più la forza di
reagire di fronte a queste co-
se che ci comportano comun-

que delle scomodità, dei disa-
gi". Così una signora, anche
lei di Petrignano, sostiene:

"capisco la necessità di otti-
mizzare e razinalizzare il per-
sonale, ma va fatto in un'ot-

tica di salvaguardia delle esi-
genze e legittime aspirazioni
di noi cittadini. Anche perchè
c'è da considerare che i due
uffici "coprono" utenti che
vengono anche dalle frazioni
più lontane: penso a tutta la
zona della montagna fino a
Gualdo Tadino, Rocca S.An-
gelo, San Gregorio, le zone di
San Pietro campagna,  Tordi-
betto e Torchiagina". 
Il malcontento di parte della
cittadinanza nasce soprattutto
dal fatto che la decisione è
stata presa "senza una parola
di spiegazione" ai cittadini
stessi. Tant'è che in città si è
creata una voce di corridoio
a sostituzione della motiva-
zione non espressa  da parte
dei "padroni". In questi gior-
ni si è parlato della volontà di
trasferire il personale in altri
settori, senza però capire a se-
guito di che cosa e soprattut-
to come mai con "tanta leg-

gerezza". 
Una presunta arbitrarietà che
ha portato anche i consiglieri
comunali di minoranza a pre-
disporre un ordine del giorno
affinchè se ne parli il prima
possibile in Consiglio. 
Ma la voce di corridoio è in-
completa: l'esigenza di dimi-
nuire l'orario è finalizzata a
concentrare il personale addet-
to a Santa Maria degli Angeli
per il periodo elettorale. "Per
ora si tratta di un provvedi-
mento temporaneo -spiega il
vicesindaco e assessore al per-
sonale Giorgio Bartolini -  in
vista delle prossime elezioni”. 
“Quello che occorre sottoli-
neare è che si tratta di una
disposizione interna all'affi-
cio: non è una disposizione
amministrativa, la giunta è
solo a conoscenza di una de-
cisione presa dal comitato di
direzione dell'ufficio anagra-
fe". 

Un ufficio comunale

Anagrafe, orari ridotti per Petrignano
Proteste dei residenti. Il vicesindaco Bartolini: “E’ un provvedimento temporaneo”

Da lunedì le strutture saranno aperte soltanto per due giorni alla settimana e solo al mattino 

I cittadini: “Non

ci hanno fornito

spiegazioni”

Il vicesindaco:

“Lo ha deciso

la direzione”


